

Sonntag, 29. April 2007

Energiewirtschaft – Jenseits von Kohle und Atom

Dr. Hermann Scheer referiert in Hainburg

Im Hinblick auf den geplanten Ausbau des Kraftwerkes Staudinger in Großkrotzenburg, fand am 24.04.2007 eine von der SPD-Hainburg, der SPD-Seligenstadt sowie von Frau Dr. Judith Pauly-Bender organisierte Diskussionsrunde im Foyer der Kreuzburghalle in Hainburg statt. Zu diesem Termin war von den Organisatoren ein hochkarätiger Gastredner eingeladen worden. Dr. Hermann Scheer, Mitglied der SPD-Bundestagsfraktion und Träger diverser Auszeichnungen, darunter der alternative Nobelpreis, referierte über sein aktuelles Memorandum „Jenseits von Kohle und Atom“. In seinem spannenden und ebenso aufrüttelnden Bericht erläutert Dr. Scheer die Möglichkeiten für einen schnellen Ausstieg aus der Atomenergie sowie die drastische Reduzierung des Einsatzes von fossilen Energieträgern. Er wirbt für mehr Handlungsmut zum Einsatz erneuerbarer Energien und belegt mit eindrucksvollen Fakten, dass der vollständige Wechsel zu einer Energieversorgung ohne Kohle und Atom kurzfristig möglich ist. Kritik übt Scheer vorrangig an der Politik und den großen Energiekonzernen, da der Ausbau der erneuerbaren Energien besonders an diesen Stellen blockiert wird. Er fordert unmissverständlich eine Beseitigung administrativer Schikanen, durch die eine zukunftsorientierte Energiepolitik verhindert und somit dem Wunsch der Bevölkerung nicht entsprochen wird. Wer seinen Ausführungen folgt, kommt unweigerlich zu dem Schluss, dass der Neubau fossiler Großkraftwerke nicht erforderlich ist und unter keinen Umständen von den Energiekonzernen gerechtfertigt werden kann.

Hermann Scheer fordert die bereits vor einigen Wochen gegründete Bürgerinitiative „Stopp Staudinger – Klimaschutz statt e.on-Schmutz“ sowie alle umliegenden Kommunen auf, sich weiterhin aktiv gegen den Ausbau des Kraftwerkes Staudinger einzusetzen und somit den Willen der Bürger zum Ausdruck zu bringen.

Die Bürgerinitiative hat bereits weitere Veranstaltungen angekündigt, um gegen den geplanten Block 6 vorzugehen. Ebenso wird in der Gemeinde Mainhausen am 14.05.2007 eine Bürgerversammlung stattfinden, in welcher die Bürgerinnen und Bürger ausführlich über den Ausbau informiert werden. Als Diskussionsgäste werden Vertreter von e.on und der Bürgerinitiative anwesend sein. Der Vorsitzende der Gemeindevertretung, Herr Dieter Jahn, lädt zu diesem Termin recht herzlich ein.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen